

「野球のまち阿南」eスポーツ推進事業 目指せホームラン王！「我がスイングに一片の悔いなし！！！」および キャッチボールクラシック 2022 の開催について

「野球のまち阿南」eスポーツ推進事業（主催：阿南市）をキャッチボールクラシック2022（主催：阿南市・一般社団法人日本プロ野球選手会）の実施に合わせ開催します。

今回のイベントは、JAアグリあなんスタジアム周辺で、「実況パワフルプロ野球」のゲームを使用してホームランを競うeスポーツと、球場内で、小中学生約150人が参加するキャッチボールクラシックを同時に開催します。

日 程	11月27日(日) 13:00～
場 所	JAアグリあなんスタジアム（雨天時：あなんアリーナ）
内 容	<p>①「野球のまち阿南」eスポーツ推進事業 目指せホームラン王！「我がスイングに一片の悔いなし！！！」 「実況パワフルプロ野球」によるホームラン競争 使用する選手は、阿南市出身の杉本裕太郎選手に限定</p> <p>②キャッチボールクラシック2022 9人1組で1チームを編成し、2分間で何回キャッチボールが出来るかを競う。（小学生部門・中学生部門） また、オンラインで県外から中学、高校、大学、高校女子の野球チーム、16チーム（144人）が参加します。</p>
参加費	無料

問い合わせは 野球のまち推進課（☎22-1297）へ